

Ibagué, 23 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1455

Conozca los avances y cifras del CAPA por el bienestar de los animales en seis meses

La Alcaldía, a través de la Secretaría de Gobierno y el Centro de Atención y Protección Animal CAPA, socializó ante el Concejo las obras y actividades durante el primer semestre.

La Alcaldía, a través del Centro de Protección Animal, CAPA, dio a conocer en el Concejo Municipal los procesos que ha ejecutado y resolvió inquietudes al gremio animalista.

“Trabajamos arduamente por proteger y velar la vida de los animales y en estos seis meses se ha evidenciado los resultados, con un arduo trabajo de nuestros veterinarios y la Policía Ambiental, como la atención a 140 casos de maltrato animal”, expresó Carolina Veloza, asesora del CAPA.

Asimismo, se habló sobre el avance en estos seis meses las jornadas de adopción, pues 141 animales ya están en nuevos hogares, sobrepasando el 50% anual de la meta de cumplimiento.

Igualmente, 246 animales entre perros y gatos han acudido al CAPA para recibir consulta médica veterinaria general, y a esta cantidad se suman los 29 equinos del sector rural con la misma atención.

De otra parte, se han esterilizado a 355 animales entre perros y gatos, además hasta el 23 de agosto se tiene agendado un número de 810 animales para esterilizar, con prioridad a los vulnerables o de ciudadanos de escasos recursos que no tienen cómo llevar sus animales a un médico veterinario privado.

Continuando con el balance, los médicos veterinarios y especialistas han realizado cirugías menores a diferentes animales, como: una cirugía ojo de cereza, una cesárea, dos amputaciones, dos enucleaciones, dos retiros de masas, una reconstrucción plástica de nariz, tres otomatomas, un retiro de masa ovárica, dos correcciones de hernia, una otectomía, y dos caudectomías.

También, se mostró el avance del proyecto insignia CEVID, el cual está en etapa de prueba piloto con animales de la Plaza de La 14, que están cumpliendo su etapa de observación en el CAPA y serán regresados en las próximas semanas a su lugar de origen, y que además fueron vacunados con la quíntuple y la rabia, esterilizados, instalación del microchip, desparasitados y se les puso la identificación en su oreja para ser visibles y reconocidos por cualquier ciudadano, como 'animales comunitarios'.

Finalmente, cabe resaltar que avanza el proceso de elección de representantes del gremio animalista de la Junta Protectora de Animales del Municipio, convocada por el CAPA para darle participación y voz al sector.